

# BIG ISSUE

## Rizal Sompotan; TMMD Ke-116 Kolaborasi Pemerintah Kota Bersama Kodim 1310 Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BIGISSUE.ID](http://BITUNG.BIGISSUE.ID)

May 10, 2023 - 16:30



*Kadis PUPR Kota Bitung, Rizal Sompotan*

BITUNG -Upacara Pembukaan TTMD Ke-116 tahun 2023 Kodim 1310 Bitung dilaksanakan di Lapangan upacara Kantor Walikota Bitung, rabu (10/05/2023)

Upacara di pimpin Walikota Bitung Ir, Maurits Mantiri dengan peserta Upacara para TNI Polri turut dihadiri Danrem 131 Santiago, Brigjen TNI Wakhyono, dan jajaran pejabat Danrem, Unsur Forkopimda, para SKPD, Camat. dan tamu undangan lainnya.

Hadir dalam kegiatan Kadis PUPR kota Bitung Rizal Sompotan dalam rangkaianannya acara yang turut menanda tangani MoU terkait pembangunan infrastruktur jalan penghubung Kasawari Tandurusa yang merupakan program pokok TMMD di Kelurahan Tandurusa Kecamatan Aertembaga. Oleh Kodim

1310 Bitung.

Saat dikonfirmasi usai kegiatan kepada sejumlah Media Kadis PUPR Rizal Sompotan mengatakan bahwa TNI Manunggal membangun Desa (TMMD) ini merupakan kolaborasi TNI dalam hal ini Kodim 1310 Bitung dan Pemerintah kota Bitung.

Dimana sambungnya, Pemerintah kota Bitung menyiapkan anggaran 1.5 M untuk pembukaan jalan dari Kasawari menuju Tandurusa dengan panjang kurang Lebih 3.9 Km dan Lebar 6 Meter.

Jadi Kodim 1310.Bitung akan bekerjasama dengan masyarakat setempat untuk membuka jalan baru ini dengan di topang secara penuh oleh Pemerinrah kota Bitung." Ungkap Rizal

.Hal-hal ini lanjutnya mungkin akan ditambahkan oleh Komandan Kodim selaku Penerima pekerjaan dari pemerintah kota Bitung.

Menurut Rizal terkait teknis di lapangan bahwa seperti biasa untuk Pekerjaan infrastruktur di Dinas PUPR, ada pendampingan dari teman-teman Direksi maupun pengawas khususnya Bina Marga dalam rangka melakukan pengawasan dari segi kwanntitas maupun kualitas dilapangan

"Kerjasama ini yaitu Kodim 1310 Bitung secara berjenjang, Kita harapkan bersama membangun infrastruktur yang lebih baik terutama di daerah-daerah yang belum ada infrastruktur jalan seperti di Kasawari menuju tandurusa tersebut," tutupnya. (AH)